



ASP DICE SI A LA PLATAFORMA PARA UNA JUBILACIÓN DIGNA

Una vez reunido el Comité Ejecutivo Nacional de ASP, se ha acordado como no podía ser de otra forma, apoyar la «*plataforma para una jubilación digna*».

Por parte de ASP queremos reiterar nuevamente que llevamos desde el año 2011 apoyando a diferentes plataformas e implantando diferentes iniciativas en aras de la **consecución de una equiparación real con el resto de policías españolas que afecte a todos los compañeros, incluidos los de segunda actividad y jubilados.**

Desde el año 2020 apoyamos el proyecto **de RAGCE y AJPNE para lograr una ILP sobre la igualdad efectiva en el Copago Farmacéutico**, reclamación que esta organización consideramos de justicia. El mes pasado acudimos a la mesa por la equiparación, y de hoy en adelante ayudaremos a remar para que esta nueva plataforma consiga pronto sus objetivos.

Comunicamos a nuestros afiliados que desde **ASP nos comprometemos con** las nuevas y diferentes medidas que se vayan adoptando, en las cuales aportaremos **todo el trabajo realizado por este sindicato que defendimos en el Consejo de la Policía en el año 2018 sobre la equiparación real.**

COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL



601 501 874



info@asipol.org



www.asipol.org